

EXTRAE AGUA. Un camión cisterna (segundo plano), carga agua en el Lago de Ilopango, la que es vendida luego como potable en las colonias que sufren el mal servicio de la ANDA. En la ribera norte de Ilopango se ha instalado una bomba con motor para succionar el agua y venderla a propietarios de "pipas"

Duarte Teme Terroristas Asesinen a Ungo y Zamora

mismos terroristas del FMLN asesinen a Ungo, Zamora o a alguno de los dirigentes del FDR para crear un mártir y desprestigiar al presente gobierno, expuso ante periodistas el presidente Duarte, en el curso de una convención del partido democristiano.

Por otra parte, Duarte dijo que si los del FDR se niegan a romper con el FMLN, "entonces, cualquier sabotaje o crimen puede ser denunciado por un ciudadano ante un juzgado y demandarlos por esos hechos ante un juzgado"

Hace un mes fue asesinado un miembro de la llamada "Comisión de Derechos Humanos no Gubernamental' Duarte acusó a los izquierdistas de fabricar un "mártir" para justificar la continuidad del conflicto armado.

Duarte dijo que los li--Favor pase a la página 37.



ocurrida en marzo de 1980, fue presentado aver por el Fiscal General de la República, el demo-



RETRATO. Retrato habiado del sujeto que supuestamente disparó contra el arzobispo Oscar Romero, según dijo un nuevo testigo en la Fisca-

cristiano Roberto Girón

Otro Testigo en Muerte de

El nuevo testigo, presentado dentro del marco de las convenciones partidistas para elegir candidatos para alcaldes y diputados, implica en forma directa a un oficial de la Fuerza Armada, al capitán Alvaro Saravia y, en forma indi-recta, al mayor Roberto D'Aubuisson.

Aseguran lo anterior fuentes judiciales que informaron ayer a los periodistas sobre el supuesto testigo que declaró el

pasado viernes en el Juzgado 4º de lo Penal, por iniciativa del Fiscal Girón Flores, quien ha puesto interés particular en reabrir este caso.

El deponente, acuerdo con su declara-ción, ha estado viviendo en el extranjero (no especifica en qué país) después de ocurrida la muerte de monseñor Romero, en marzo de 1980. Se llama Amado Antonio Garay, de 37 años, y dice haber sido motorista del

-Favor pase a la página 42

PCN Podría Expulsar de Partido a Ciro Zepeda

Ciro Zepeda, presiden-te de la Corte de Cuentas, podría ser expulsado del PCN si otorga el finiquito de sus cuentas al democristiano Antonio Morales Ehrlich, afirmó un directivo del partido, que pidió el anonimato.

Según partidos de oposición y el mismo PCN, Morales Ehrlich no puede ser Ministro de Agricultura porque no posee el finiquito de sus cuentas, tal como lo establecen los Arts. 161 y 127 de la Constitución Política.

La dirigencia del Partido de Conciliación Nacional se opone a que Ciro Zepeda entregue el finiquito, "ya que sería algo vergonzoso" para

-Favor pase a la página 77.

Crisis Económica Afrontan Vecinos de Lago llopango

El otrora bullicioso y próspero caserío de Apulo, situado en la ribera norte del lago de Ilopango, afronta los efectos de la crisis económica que atraviesa el país y lucha sólo por sobrevivir por medio de la pesca y otras actividades artesanales.

Aún en los días feriados el turismo es casi nulo, no hay actividad comercial entre los pobladores, y la pesca artesanal, sostén del 80 por ciento de los hogares ribereños, ha disminuido considerablemente desde 1979.

La cantidad de peces por cardumen se re--Favor pase a la página 31.

Juventud de C.A. Analizará Resultados de Esquipulas II

Más de 96 Mil Personas

en Feria de San Miguel

La juventud de la región participará en la Conferencia Juvenil Centroamericana por la Paz, los días 30 del presente mes y 1 y 2 de diciembre, en la Cuarta Reunión del Consejo del Centro Latinoamericano y del Caribe de la Juventud (CLACJ).

Así lo declaró la Lic. Miriam Mixco, delegada por El Salvador, en representación de la Dirección Nacional del Sector Juventud del Partido ARENA

La conferencia es auspiciada por el gobierno

-Favor pase a la página 52

Sub-Teniente Muere en Emboscada

Un oficial de la 6a. Brigada de Infanteria pereció ayer por la mañana al repeler a terroristas que emboscaron una unidad militar en los alrededores de la finca San Carlos, de la jurisdicción de San Francisco Javier. Usulután.

El subteniente Carlos Ernesto Cárdenas tuvo tiempo de disparar contra tres de sus atacantes antes de que lo mataran, según narraron compa-

-Favor pase a la página 52. Pavor pase a la página 52.



REGRESA UNGO. En medio de otro espectáculo como el que fue montado para Rubén Zamora el sábado, Guillermo Ungo, Secretario General del FDR, arribó ayer al Aeropuerto Internacional, junto con otros políticos izquierdistas de varios países. Reiteró su decisión de no romper nexos con los terroristas del

Despachadores Denuncian al Director de Transportes

Total rechazo "a los traslados que en forma antojadiza" les ha ordenado el Director de Transporte, manifestó ayer un numeroso grupo de despachadores de autobuses en reunión con el Vice-Ministro de Economía, René Góchez.

Los despachadores, en su mayoría mujeres, exigen asimismo la renuncia de los actuales directivos de la Asociación Mutualista de Delegados de Transporte, porque se argumenta que "ésta hace una especie de 'rueda de caballitos' a fin de reelegir al mismo gru-

Aseguran que esa di--Favor pase a la página 42.

Jurado Contra Ladrones de **© 2 Millones Giros Postales**

El jurado contra una bien organizada banda de asaltantes que robó sacos postales con "money orders" y dólares valorados en 2 millones de colones, se instaló ayer en una sala de debates del Centro Judicial "Isidro Menéndez"

Los imputados, Alcides Rolando Abarca. Francisco Erasmo Palacios, Wilfredo Martínez (ex-custodio de la peni-tenciaría de Santa Ana), Luis Alberto Aparicio, Marco Aurelio Orellana y Julián Villalta, están acusados de una serie de asaltos a empresas privadas y personas particulares, pero el robo más cuantioso es el que come-

-Favor pase a la página 52.



JURADO CONTRA ASALTANTES. Contra los que robaron 52 fardos postales que contenían giros y dólares por valor de 2 millones de colones, se instaló ayer el jurado, en el Juzgado 4º de lo Penal de San Salvador."

organizadores del even-La feria se celebra del 13 al 22 de este mes, o sea que hasta el domingo te-

Más de noventa y seis mil personas habían in-

gresado a la VII Feria

Industrial de San Miguel

hasta el domingo en la tarde, informaron aver

nia 10 dias de estar abjerta, con un promedio de asistencia de casi 10 mil personas por día, según informó el gerente don José Antonio López.

El mayor número de asistentes a un avento de ese tipo ha sido de 120